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☆★☆ 令和 2年度ＰＴＡ活動一部休止のお知らせ ☆★☆ 

新型コロナウィルス感染が拡大している事態を受けて、学校側とＰＴＡ本部内で協議のもと、前期に予定されていたＰＴＡの活

動を一部中止することを決定しました。なお、活動再開については学校と協議し決定したいと思います。 

横浜市より人数に関わらず役員・委員・会員が、ＰＴＡ活動のために集まることを控えるよう言われており、活動の自粛・延期

が必要な状況です。令和 2 年度は、ＰＴＡ活動にインターネットを活用していき、今後の状況変化に対応していきたいと考えてい

ます。例年とは違う事も多く、ご不便をおかけすることもあるかと思いますが、ご理解いただければと思います。 

 

＜ 令和 2年度ＰＴＡスローガン ＞ 

昨年度に続き、今年度もＰＴＡスローガンは、「みんなでつなごう 誇りと伝統」です。今年は、創立１４５周年を迎えます。 

ＰＴＡ活動を通じて、かな小の誇りと伝統を伝えていきたいと思います！ 

 

＜ 実行委員会ご報告 ＞ 

通常の開催が困難なため、オンライン会議で実施しました。 

第１回 （５月１３日） 

第 2 回 （６月３日） 

 

協議事項 

♢5 月総会（書面総会） 

Ａ. 令和元年度ＰＴＡ会計決算報告 

Ｂ. ＰＴＡ規約改正について 

Ｃ. 令和２年度ＰＴＡ活動計画（案） 

Ｄ. 令和２年度ＰＴＡ会計予算（案） 

 

連絡及び報告事項 

♦ ＰＴＡ実行委員のしおり／委員会活動報告書の記入について 

♢「ＰＴＡ協力活動のお知らせ」について 

♦ その他   

・懇親会について  

・今年度実行委員会日程について 

・各委員会の研修会日程について 

・ＰＴＡだよりについて 

 

各委員会からの連絡事項 

前期活動休止の為、連絡事項はありません。 

活動が再開しましたら、順次ご連絡いたします。 

ＰＴＡだより 

＜ １年生の保護者の皆様へ ＞ 

入学式に配布いたしました「PTA 規約」・「ＰＴＡ活

動の手引き」は、年度ごとの配布はいたしません。

お子様の卒業まで各ご家庭にて大切に保管をお願い

いたします。 

 

【実行委員会って？】 

校長先生・副校長先生・ＰＴＡ会長・副会長・書記・

会計・各委員会の委員長・副委員長で構成され、 

毎月１回（年間約１０回）開催されています。 

【PTA でホームページはじめました！】 

 令和 2 年度から PTA では、ペーパーレス化を目指して

ホームページを運用しています。PTA の活動内容やお

知らせなどの情報を発信していけたらと思います。ぜ

ひ、ご覧になってください。 

ホームページ：https://kanagawa-es-pta.com 

※小学校ホームページにもリンクがあります。 

https://kanagawa-es-pta.com/


☆★☆ 豊会長よりメッセージ ☆★☆ 

PTA 会員の皆さま、日頃より様々な行事や活動にご協力をいただき本当にありがとうございます。本年度、前任

の佐久間 PTA 会長からバトンを受けるにあたり、PTA 活動の目的を自分なりに整理して次のように考えました。 

まず、保護者として、子どもが学校で笑い、成長し、安全に、健やかに過ごして欲しいという願いがあります。

そして、そのためには、子どものことを学校に任せきりにするのではなく、親同士の交流と連携を深め、先生方と

の協力関係をより強くし、色々な問題に対して、必要なときには、親としても積極的に協力して関わりを持ってい

くことが必要。という考えに至り、現在 PTA 会長の大役を務めさせていただいております。 

皆さまはいかがでしょうか？ぜひ、PTA 活動に対する能動的な「答え」をご自身で考えてみてください。 

 本年度は、始まりから新型コロナウィルス感染症の影響を受け、在宅学習等の例年とは異なる状況が続いていま

す。アフターコロナも手探りな状況は変わりません。 

 多感な子どもたちが、安心し、充実した学校生活を送れる環境を実現するため、PTA 会員の皆さまにはより一層、

積極的な協力をお願いすることがあるかもしれません。 

 引き続きのご理解とご協力をお願い申し上げます。 

 

☆★☆ 委員会掲示板 ☆★☆ 

 

広 報 委 員 会 

2020 年度も広報誌「かながわ」を年 3 回

発行予定です。 

現在、学校に多大なご協力をいただき 183

号を 7 月発行に向け、作成を進めています。 

大変な時期ではございますが、子ども達の

笑顔をお届けしたいと思います。 

一年間、ご協力の程お願いいたします。 

 

 

地 区 指 導 委 員 会 

 今年度も、7 月に開催されますスクール

ゾーン対策協議会に向けて、通学路を点検

しています。 

 通学路で気になることがありましたら、

些細なことでも構いませんので、地区委員

までご連絡ください。 

 一年間よろしくお願いいたします。 

 
♪ベルマークの収集に 

ご協力ください♪ 
 
◆いつも、各種活動へのご協力ありがとう 
ございます。 

◆今年度は７月より実施いたしますので、 
ご協力をお願いいたします。 

◆前学年で使用していたノートや、新学年で 

購入した学用品にもベルマークが付いてい 
るものがあります。ご確認をお願いいたし 
ます。 

★★★★★★★★★★★★★★★★★★★ 
 委員一同、協力して務めさせていただきます。 

一年間ご協力をお願いいたします。 

★★★★★★★★★★★★★★★★★★★ 

学 年 成 人 保 健 委 員 会 

 

役 員 会 

 今年度の５月総会は臨時的書面総会と

なり、皆様にはご協力をいただき、ありが

とうございました。 

まだ PTA 活動も制限された中ではありま

すが、子ども達の為に出来ることをしてい

きたいと思っております。 

今年度も皆様のご理解ご協力をよろしく

お願いいたします。 

 


